
Sitzung der Gemeindevertretung am 12.12.2023, 19.30 Uhr 

TOP 7A 

Anfrage bezüglich Beauftragungsstand und Planungsstand Neubau Feuerwehrhaus Lohrhaupten 

 

Vorbemerkung: 

Erfreulicherweise betont die anfragende Fraktion in der Einleitung ihrer Anfrage die Unterstützung 

für den Neubau des Feuerwehrhauses Lohrhaupten. 

Zu den einzelnen Fragen: 

1. Zum Ende der Leistungsphase 3 wurde durch das Planungsbüro die Kostenberechnung nach 

DIN 276 erstellt, kann diese offengelegt werden? 

 

Siehe Anlage im RIS! 

 

2. Wie hoch liegt das zu erwartende Honorar des Planungsbüros für die kommenden 

Leistungsphasen im Einzelnen? 

Der Auftrag an das Planungsbüro wurde von der Gemeindevertretung beschlossen. In 

nachfolgenden Besprechungen wurde der Umgang mit dem Honorar des Planungsbüros 

kommuniziert. Daran hat sich nichts geändert. 

3. Wann wurde die Leistungsphase 5 und folgende, durch die Gemeindevertretung 

beschlossen? 

Die Vergabe der Planungsleistungen insgesamt wurden von der Gemeindevertretung am 

13.12.2022 beschlossen. 

4. Kann der Terminplan für das Projekt durch das Planungsbüro offengelegt werden? 

Ja, selbstverständlich. Es ist mit einer Bauzeit von ca. 15 Monaten zu rechnen. Eine genaue 

Terminierung macht allerdings erst Sinn wenn die Erdarbeiten nach der jetzigen 

Schlechtwetterperiode beginnen können. 

5. Für den Beschluss am 31.10.2023 wurde durch das Planungsbüro ein ausführliches 

Leistungsverzeichnis mit sämtlichen Einzelpositionen auf Grundlage der Ausführungsplanung 

erstellt. Kann dieses den Gemeindevertretern zur Verfügung gestellt werden? 

Siehe Anlage im RIS! 

6. Da eine fundierte Planung durch das Planungsbüro erstellt wurde, ist es wichtig, dass diese 

als Grundlage für die Beratung und Beschlussfassung der Gremien der Gemeindevertretung 

zur Verfügung gestellt wird. Kann die Planung zu Bauvorhaben offengelegt werden? 

Die Planung zum Bauvorhaben wurden bisher, insbesondere auch in der Sitzung des Bau- und 

Planungsausschusses am 22.05.2023 als Vorbereitung zum Fortführungsbeschluss der 

Gemeindevertretung am 13.06.2023 offengelegt. Wenn es daran Änderungen geben sollte, 

wird dies auch in Zukunft so gehandhabt werden.  


